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新型コロナウイルス感染症の感染拡大から早 1 年以上が経過しました。 

昨年予定されていた東京オリンピック・パラリンピックも、開催の是非を問わ

れながらも、開催されようとしております。ようやくワクチン接種も始まり、徐々

にワクチン接種を済まされる方々も増えてきているかと思いますが、まだ  

まだ若い方までワクチン接種が広まっていない状況です。普段の日常生活 

に戻るまではもう少し時間がかかるかも知れません。集団免疫を獲得する 

まで、皆さんで協力して感染予防を徹底しながら、乗り越えて行きましょう。 

 

伊勢崎市では、国、県と連携を取りながら、引き続きワクチン接種や感染

防止対策等、しっかりと対応・対策をしていきます。引き続き、皆さんが安心・

安全な住み慣れた地域で生活が送れるよう、希望の持てるまちづくりを目指

し、しっかりと取り組んで参ります。 
 

佐藤 智則  
第３回定例会 

（6月 11日 ～ 6月 28日 議案 18件） 
主な議案 

【条例関係】 9件 ： 伊勢崎市市税条例の一部を改正する条例案  ほか 8件 

【財政関係】 1件 ： 令和 3年度一般会計補正予算（第 4号） 

【 そ の 他 】 7件 ： 町の区域の変更及び字の区域の廃止について ほか 6件 

【人事関係】 1件 ： 人権擁護委員候補者の推薦について 
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佐藤とものり 議会報告 
 

【一般質問を行いました（6月 14日）】 

伊勢崎市議会議員 

会派 伊勢崎クラブ 

1．豊受公民館の建て替えについて 
（1）今後の方向性 （2）地域との連携状況 （3）市長部局移管への考え 

 
→竣工から 48年経過し、バリアフリー化の対応が困難、経年劣化が進んでいる
ことから第 2次伊勢崎市総合計画実施計画で建て替えを検討しています。  
現在のコロナ禍により、時期は決定していないが、今後公民館を利用している
方へのアンケートや豊受地区区長会との相談、地元への説明会など実施し、 
要望を聞きながら整備を行うようにしていきます。 
（宮郷公民館でのアンケート時期：設計委託を行う少し前に実施） 

 
→市長部局への移管の考えはありませんが、公民館には地域振興に関する機能
もあり、今後は地域住民の利便性向上に向け、教育委員会の職員に加えて市
長部局の職員配置を検討していきます。店舗等を有する複合施設への豊受公
民館の意向は、地域ニーズを確認の上、調査研究していきます。 



 

 
 

ご意見・ご要望をお寄せください 
 

皆様の声を市政に反映させるため、ご意見・ご要望またはご質問など、E メールや FAXなどで 

どしどしお寄せください。皆様と一緒に住みよい伊勢崎市を創っていきましょう。 

 E-mail ： tomonori.sa10@gmail.com    FAX ： 0270-32-8122 

   ホームページ ： http://tomonori.s1010.xrea.com/ 
       Facebook ： https://www.facebook.com/toayumo 

 

2．電話回線の利用状況について 
（1）外線種別ごとの回線数及び使用料 （2）光回線等の導入状況 （3）他支所等との内線化など今後の対応 

 

→アナログ回線 29回線、ISDN回線 10回線、光回線 131回線、利用料金は大きく増加。コロナ禍での  
重要な連絡方法であり、使用が増え、利用料の増加と考えられます。 

  →光回線 138回線、ダイヤルイン 120回線。移行は進んでいるが、アナログ回線は災害時使用ができるもの
として（光回線は停止してしまう）残しておく必要があります。ISDN回線 8回線（金融機関データ伝送等に
使用）残っており、2024年 1月のサービス停止までに、代替えの光回線へ移行予定です。 

 →光回線を双方で使用することでの割引サービスにより、無料通話もできています。これにより費用の抑制に
ついても、できる限りの対処を行っています。 

 

3．伊勢崎市民病院における新型コロナウイルス感染症への対応について 
（1）患者対応状況 （2）医療従事者の稼働状況 (3)現状を踏まえた改善計画 

 

→平均稼働率、2月：50.4 3月：31.8 4月：29.5 5月：58.6 コロナワクチン接種：6/6 200人、6/13 180人 
実施済み ⇒以下第 2 クール予定 6/19 480人、6/26 480人、7/3 480人 第 2 クールより、電話だけ
でなく、インターネット予約に対応。 

  →時間外稼働：医師、令和元年 9,702時間⇒令和 2年 10,717時間。看護師、令和元年 49,826時間⇒令和 2
年 48,817時間。退職者：看護師の自己都合退職者 令和元年 24人 ⇒ 令和 2年 39人、理由としては、
育児・家庭の理由や結婚・転居となっています。 

→給与面において、特殊任務手当の増額、退職者を補填するための募集などを実施しています。残業代等の
支払いも含め、しっかりと労務管理をし、職員の心のケアなどについても、対応しています。 

【一般質問を行いました（6月 14日）続き】 

【お問い合わせの対応状況】 

道路の損傷や標識、側溝の排水詰まりの相談や公園落ち葉対応など 

様々な問題のお話をいただいております。 

ひとつずつ解決に向けて努力してまいります。 

 

 

落ち葉飛散防止対応 

苦情のあった新たな公園にも

対応していただきました 

横断歩道塗り直しを依頼 

大和県議とも協力をして

対応しています 
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ご指摘頂いた道路補修も 

対応のお願いをしております 

mailto:tomonori.sa10@gmail.com

